



Colegio Compañía de María  
Grupo Educativo Alfa S.A.  
Jerez

10  
09  
13

“Educar a las personas para el compromiso con la sociedad y el mundo concreto en el que viven, un compromiso solidario, de transformación de las estructuras injustas en la realidad próxima y lejana como exigencia de nuestra propia vivencia del Evangelio”

La Compañía de María. Un proyecto de Educación.

Estimados padres:

Comenzamos un nuevo curso. De nuevo emprendemos la tarea de trabajar conjuntamente para conseguir entre todos avanzar en el camino de la formación de nuestros alumnos.

Los objetivos que nos hemos marcado para este año parten de la línea pedagógica “Educar en la vida y para la vida”,

Educar en el descubrimiento. Solo se puede educar en la vida y para la vida desde la relación y el diálogo. Favoreciendo el contacto con variedad de personas y circunstancias, encontrando un camino para llegar a ver a Alguien que hay detrás de toda experiencia, acontecimiento o cualidad (valores, belleza...)

Para ello hemos formulado el siguiente objetivo:

**Encauzar nuestra labor educativa hacia el disfrute en la educación proporcionando así recursos para el uso del tiempo libre**

Como decía al principio será labor de toda la Comunidad Educativa, padres, profesores/as, alumnos/as y personal no docente que esta intención se haga realidad.

En estos días les convocaremos a las reuniones de aula. Esta reunión, que se desarrolla a principio de curso, con los tutores es para informar de los objetivos del año, organización general y características de este curso.

También podréis visitar el Colegio y ver las mejoras que se han realizado durante el verano en sus instalaciones.

El horario de Administración y Secretaría, a partir del 15 de septiembre y, durante todo el curso será: De lunes a viernes de 9:00 a 11:00 para padres y 11:15 a 12:00 horas para el alumnado y martes de 17:00 a 18:30 horas.

El Equipo Directivo, el personal docente y el no docente, esperamos la colaboración de todos y nos ponemos a vuestra disposición para llevar a buen término esta labor emprendida por toda la Comunidad Educativa.

Un saludo

El Equipo Directivo